



Andrés Pérez II

Señor Director:

Lamentamos mucho el fallecimiento del distinguido actor y director de teatro señor Andrés Pérez, a consecuencia de complicaciones derivadas del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida. Ello nos ha planteado algunas reflexiones que me parece importante comentar. En primer lugar, es bastante cuestionable el develar a la luz pública este diagnóstico, cuando el propio paciente en vida solicitó expresamente mantenerlo en reserva. La popularidad del afectado no nos da derecho a violar el legítimo y muy respetable derecho de los enfermos a la confidencialidad, por lo que creo debemos siempre sospechar este hecho al momento de generar una noticia. En segundo término, también sentimos mucho que Andrés (por razones que desconocemos y no cuestionarnos), no haya recibido tratamiento antes del desarrollo de estas complicaciones. Ojalá este episodio permita una mayor sensibilización de la comunidad y especialmente de los afectados, para solicitar ayuda profesional, que en la actualidad permite controlar muy bien la infección y evitar la mayoría de las complicaciones infecciosas del Sida.

El autor,
06/01/2002

6411024

DR. CARLOS PÉREZ CORTÉS

Jefe Programa Enfermedades Infecciosas
Pontificia Universidad Católica de Chile

Andrés Pérez II [artículo] Carlos Pérez Cortés

Libros y documentos

AUTORÍA

Pérez, Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Pérez II [artículo] Carlos Pérez Cortés

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)